

3大会優勝の快挙！ 平泉中ソフトテニス部

平泉中学校ソフトテニス部（部員17人）が目覚ましい活躍を見せています。一時は部員数の減少で23年度以降の存続も危ぶまれていましたが、同部から全日本都道府県対抗中学生大会の県代表に選ばれた選手がいたことなどで注目が集まり、今春待望の新人部員7人が入部し、3年生10人、1年生7人で活動を開始しました。

6月には最大の目標である中総体を控え、「一球入魂」をモットーに、チーム一丸となり現在厳しい練習に励んでいます。



東北大会などで優勝した平泉中ソフトテニス部

顧問の栗本茂雄先生は「3年間の集大成として地区、県大会の優勝旗を持ち帰らせた。一生懸命取り組んだ成果が表れるはず」と選手のさらなる活躍に期待しています。

- 【3大会の成績（大会規模順）】
- ◎東北中学生春季研修大会（5月8～9日、秋田県大仙市）優勝（福島県を除く東北5県から選抜36校）
- ◎栗駒山麓中学生選抜ソフトテニス大会（5月5日、宮城県登米市）優勝（2年連続2度目）（岩手宮城両県から24校）
- ◎さつきカップ中学生ソフトテニス大会（5月2～3日、金ケ崎町）優勝（2年ぶり2度目）（県内から12校）

スポ少平泉クラブが優勝 全国スポ少野球交流大会 西磐井郡予選

第32回全国スポーツ少年団軟式野球交流大会西磐井郡予選が5月16・23日、一関市花泉町の悪法師運動公園野球場で行われ、当町から出場したスポ少平泉クラブが優勝という快挙を成し遂げました。

試合結果は次のとおりです。

- 【準決勝】平泉5 1油島 涌老4 0花泉
- 【決勝】平泉8 5涌老

優勝したスポ少平泉は、6月に岩泉町で開催される同交流大会の県大会に出場します。



▶郡予選を制したスポ少平泉

体育指導委員10人を委嘱

教育委員会では、スポーツ振興法に規定された体育指導委員10人を委嘱しました。委員はスポーツの実技指導、町などの行事や事業に協力していきます。任期は平成24年3月末までの2年間です。

- 岩淵金雄さん（15区）
- 朴澤春夫さん（19区）
- 鈴木好子さん（17区）
- 鈴木 徹さん（9区）
- 千葉浩昌さん（12区）
- 千葉 洋さん（5区）



南館教育長から委嘱状を受け取る体育指導委員

- 小野寺市子さん（14区）
- 小野宏之さん（13区）
- 鳥畑晃典さん（9区）
- 佐藤哲夫さん（11区）

「平泉中学校プール監視員」募集

- ◎雇用期間…7月11日（日）～8月22日（日）
- ◎勤務時間…8:30～17:00
- ◎勤務場所…平泉中学校プール
- ◎業務内容…施設内の監視業務など
- ◎募集人員…6人
- ◎賃金…日額5,650円（通勤距離片道2キロ以上で自動車利用の場合、別途交通費支給あり）
- ◎応募資格…高校生以上
- ◎申込み方法…6月23日（水）までに履歴書を添えて教育委員会まで提出して下さい。なお定員になり次第、募集を締め切ります。
- ◎申し込み・問い合わせ先…教育委員会 ☎46-5576

平泉小学校

「やったあー」という気持ち味わうには…

藤原まつりのパレードは、満開の桜と夏を思わせるような好天の下で行われました。初めのうちは照れくさそうにしていた児童も、沿道の皆さまに拍手で迎えられ、温かい声援を頂き、練習の成果を堂々と披露することができました。ありがとうございました。

パレード後の集会では、校長が次のような話をしました。

「学校が近づいたとき、さんのニコッとした顔を見てしまいましたよ。長い距離をがんばりましたね。皆さんは、パレードをやり遂げた今、ほっとしていると思います。『やったあー』という気持ちを味わっていると、思いが湧いてきます。その気持ちを覚えていてください。その気持ちは、今までたくさん練習を積み重ねてきたからこそ味わうことができているのです。今日の成功は、



背筋を伸ばし、堂々と

今日だけのがんばりでできたわけではありません」

平小の全校児童は「やったあー」という気持ちを味わうために、勉強や運動に頑張っています。

藤原まつりで熱演

満開の桜の下、盛大に行われた春の藤原まつりに、吹奏楽部と選択教科で毘沙門神楽に取り組んでいる生徒が参加し、多くの観光客の前で演奏や舞いを披露しました。

「義経公東下り」が行われ、多くの観光客で賑わいをみせた5月3日、旧観自在王院庭園で吹奏楽部の演奏会が行われました。当日は、高校生や父母会の方々も一緒に参加して演奏を盛り上げてくれました。

毘沙門神楽は、5月4日に3年生9人が中尊寺、毛越寺など4カ所で行った舞いを披露しました。全国から来た多くの観光客が足をとめて観てくださり、大きな拍手をいただきました。リーダーの菅原奏さんは「緊張しましたが、平泉の伝統芸能を多くの人に観てもらい嬉しかったです」と満足そうでした。

6月19、20日には、3年生にとって最後の中総体があります。各部とも県大会を目標に部活動時間を延長し全力で取り組んでいます。

長島小学校

全校朝会パート2
トランペットに魅せられて

去る5月17日（月）に保護者や地域の方を講師に迎えてお話をさせていただく全校朝会を行いました。

2回目となる今回の講師は、一関交響吹奏楽団団長で4年生・6年生の保護者菅原政俊さん（20区）です。

菅原さんは、小島小学校時代の先輩の姿（歯磨きをし、白い手袋をして練習する姿）にあこがれて自分も

トランペットをやろうと決めたこと。その後、どんどん好きになってずっとトランペットを続けてきたことや、仕事と両立しながらの活動で運営や練習など大変だけれど、好きな音楽をやっているのが、苦しいと感じることはないということ。さらに吹奏楽を通して、自分の人生にとってかけがえのない人たちの出会いもあり、吹奏楽は自分にとってなくてはならないものだという話をトラン



トランペットの演奏を聞き入る児童

ペットの演奏を交えながら、お話をしてくださいました。

子供たちはお話を聞いて切ったトランペットの音色に魅せられたことはいまでもありません。

平泉中学校

うでした。

まっつり前日の4月30日には全校生徒で2時間、町内のクリーンキャンペーンを行いました。

「刻み込め 蒼赤の魂」のスローガンの下、初めて2つの組団での対決となった大運動会が5月15日に行われ、競技や組み体操などの演技、応援合戦に町民の皆さんから大きな声援をいただきました。ありがとうございました。



組体操で大技を決める男子生徒